

# « Attention à ne pas se blesser »

## VOLLEY-BALL

**Ligue AM / 26e**, dernière journée de la phase régulière. Le MHSC VH se déplace à Paris.

**Yoann Carbonne**

sport.herault@midilibre.com

La saison régulière touche à sa fin pour les hommes d'Olivier Lecat. Après un début de saison dans la lignée des éditions précédentes avec un jeu spectaculaire et performant, en championnat comme en Coupe d'Europe, avant de se faire assaillir par les blessures et le covid.

Le MHSC VB est tout de même parvenu à rester dans le peloton de tête au classement, non sans payer quelques pots cassés. « *On vit encore une période compliquée avec beaucoup d'absents à des postes clés* » analyse le capitaine héraultais Javier Gonzalez. « *En ce moment les entraînements ne sont pas évidents pour nous, on demande à certains joueurs de s'habituer à des rôles qui ne leurs sont pas habituels. On se débrouille avec ce qu'on a et on verra ce que ça va donner* ».

Avec Nicolas Lazo qui a rejoint une infirmerie déjà bien remplie lors de la victoire épique



Malgré la qualif, Montpellier voudra jouer placé.

ARCHIVE

face à Chaumont (3-2) et Nicolas Le Goff qui n'est pas à 100% avec son épaule endolorie, le numéro 1 du MHSC VB s'avoue inquiet mais ne compte rien lâcher : « *C'est une situation difficile parce qu'on a la saison régulière qui se termine, on a la Coupe de France puis les playoffs... analyse le passeur montpelliérain. Ça fait beaucoup. En tant que capitaine ici, c'est la première fois que je vis ça. Il faut trouver les mots, rester unis, on a une très belle équipe. J'espère que les*

*joueurs blessés se rétabliront vite* ». Au coude à coude avec Chaumont pour la deuxième place de Ligue VB avec 51 points, les Montpelliérains finissent la phase retour en se déplaçant à Paris. « *On a beau être qualifiés pour les play-off, on n'y va pas en vacances* » rappelle Gonzalez. « *On veut finir avec un bon résultat, mais il va falloir aussi faire attention à ne pas se blesser* ».

> Coup d'envoi à 20 h, salle Pierre Charpy.

## Béziers, qualif'en jeu

**LIGUE A FÉMININE** : les Angels de Béziers jouent leur qualification en play-off ce samedi au Four-à-Chaux.

Un succès leur permettrait d'avoir l'esprit libéré avant la dernière journée alors que les Héraultaises se déplaceront à Saint-Raphaël le samedi 26 mars (20 h).

Mais la confrontation n'aura rien d'une partie de plaisir. Les Mosellanes, quatrièmes au général, sont à trois points de Nantes (3e) et sont une longueur devant Cannes (5e).

Béziers de son côté est 7e à égalité avec St-Raphaël et dispose de 4 points d'avance sur le 9e Marcq-en-Baroeul.

## La Coupe de France avant les playoffs

En messieurs, les 1/8es de finale auront lieu vendredi 25 mars : Cambrai-MHSC, Sète-Cannes, Tourcoing - Narbonne. Puis les 1/4, lundi 28 mars, avec chez les filles Béziers - Vandoeuve.

Dans les deux compétitions, 1/2 finales le 30 mars et finales le 2 avril à Paris.